

Peter Tanner 01.06.11 | 09:46

Aus dem Bericht von aw: .....Gemeindeammann Walter Dubler entschuldigte sich für diesen Alleingang.

"Entschuldigen" ist wohl nicht ganz der richtige Ausdruck für das, was sich der Gemeindevorsteher von Wohlen geleistet hat. Denn er presste mit Müh und Not eine Art von Entschuldigung hervor, um nachher, sozusagen im gleichen Atemzug, ein Stakkato von Vorwürfen, Behauptungen und übler Nachrede loszulassen.

Peter Tanner, Ohren- und Augenzeuge

robert mueller 01.06.11 | 09:41

Wohlen war schon immer und bleibt die Bananenrepublik des Freiamts. Intrigen und Machtspele sind an der Tagesordnung. Der Bürger kommt sich vor als notwendiges Uebel, welches lediglich vor Wahlen beachtet wird. Geld und Prestige kommen vor Anstand und Gerechtigkeit. Dies der Eindruck eines Ex Wohlers, der jedoch auch feststellen konnte, dass solche Politik auch andernorts im Zunehmen begriffen ist. Das schlechte Beispiel scheint Schule zu machen.

c ivano 01.06.11 | 06:27

Fuer was zahlen die Leute Steuern, wenn Sie nichts zu sagen haben. Die Wohler haetten etwas besseres verdient ""

René Keller 31.05.11 | 16:30

Dieser Rosthaufen gehört nicht in den Kreisel

Setzen sie einen Grüneb Baum. zB. Wacholder- Zirbelkiefer/Waldkiefer-Eibe-  
Stechpalme